

世界で活躍する大垣市ゆかりのアスリート

大垣ケーブルテレビ

鈴木健太選手 世界選手権 金メダル獲得！

令和5年7月にイタリア・ミラノで開催されたフェンシング世界選手権男子フルーレ団体に日本代表として、大垣ケーブルテレビ所属の鈴木健太選手が出演し、団体種目では初となる金メダルを獲得しました。

日本は厳しい戦いを勝ち抜き、迎えた準決勝では優勝候補のイタリアに勝利した香港との対戦となりました。試合（※1）は日本が終始リードして勝利し、危なげなく決勝進出を決めました。そして、迎えた決勝戦。相手は、東京オリンピック金メダルを獲得したフランスを倒して決勝進出してきた中国。1試合目は中国にリードを許したものの、2試合目で日本が得点を取り返しました。その後は、両者拮抗する試合が続き、迎えた最終9試合目。日本が試合を決める45点目（45-43）を獲得し、見事優勝しました。



なお、日本は世界選手権で優勝したことで、パリオリンピックへの出場に向けて大きく前進しました。今後、鈴木選手がパリオリンピックに出場し活躍されることが期待されます。

☆記事掲載に伴い、鈴木選手からコメントをいただきました。

いつも応援して頂いています皆様のお蔭で、団体戦で優勝し世界一になることができました。目標である2024パリオリンピックでの金メダルにさらに近づけました。

今後もさらに精進して個人でもメダルが取れるように努力していきたいと思います。応援のほど、よろしくお願いいたします。

※1 試合方法：1チーム4人（3人、リザーブ1人）でそれぞれが3試合を行い、全9試合の合計得点で45点に達するか、9試合目の終了時点で得点が高い方が勝ちとなる。

斉藤史弥選手

世界選手権大会男子団体 銅メダル獲得！

パリオリンピック出場枠を獲得！

令和5年7月31日から8月6日にドイツ・ベルリンで開催された世界アーチェリー選手権大会の男子団体において、日本代表として大垣西高等学校出身（現：日本体育大学）の斉藤史弥選手が出演し、14年ぶりの快挙となる3位となり銅メダルを獲得しました。

今大会、予選を12位で通過した日本は、チャイニーズ・タイペイや中国などに勝利し、準決勝にコマを進めました。準決勝ではトルコと対戦し、接戦の末、惜しくも4-5で敗れました。

その後、3位決定戦が行われ、相手は準決勝で韓国に敗れたイタリア。日本は、準決勝の敗戦からうまく気持ちを切り替え、見事6-2でイタリアに勝利し、3位となりました。

また、この結果を受け、日本男子団体にパリオリンピックの出場枠が与えられ、公益財団法人全日本アーチェリー連盟は9月9日に開催した会議で斉藤選手をパリオリンピック日本代表候補内定選手に決定しました。パリオリンピックでの斉藤選手の活躍を大垣市民みんなで応援しましょう！



提供：WorldArchery